

LES VŒUX DU PRESIDENT POUR L'ANNEE 2016

En ce début d'année, il est d'usage de présenter à chacune et chacun les traditionnels souhaits d'une bonne et heureuse année.

Et particulièrement pour vous tous , vos familles et entourage proche, une excellente santé ;

avec un brin de poésie :

une hotte de bonne humeur
un panier de bonheur
une corbeille d'amitié
et une aumônière remplie de petits et grands plaisirs quotidiens.

C'est aussi le moment d'un premier bilan de nos activités des six premiers mois de notre année rotarienne :

- Le « maintenant devenu » traditionnel spectacle de théâtre, préparé par Jean-Louis et son équipe, a été d'une superbe tenue (comme celles d'ailleurs que vous avez pu voir sur la scène...) et avec un joli bénéfice pour nos œuvres. Celui de cette année sera certainement à la hauteur des deux précédents spectacles.
- Le marché de Noël est le fruit de la collaboration d'un grand nombre d'entre nous, avec Pierre pour les délices du Périgord, Delphine et Philippe en maîtres-crêpiers, Jean-Paul notre brasseur local, les trois chefs d'orchestre de cette activité. Cette année, une collectionneuse de cailloux qui les monte en bijoux, était à nos côtés et a participé à la consolidation de notre bénéfice. Elle souhaite que nous le destinions à notre asbl « Rotary Clubs for Development » (un hôpital de Kinshasa).

Quelques membres de notre club ont participé à des activités d'autres clubs tels ceux de Nœuds-les-Mines et Waterloo International (raid mosan).

Via Philippe, nous avons visité les vergés du Paradis à Saintes.

Il y eut aussi notre participation à Waterloo 1815, organisé par Pierre Fayt dont nous saluons ce soir la mémoire.

Quelques conférences ont marqué nos traditionnelles réunions statutaires :
Les rôles de la Croix-Rouge dans les catastrophes naturelles

Une analyse économique et financière du statut de l'euro par Laurent Hanseeuw

La présentation des activités de l'asbl Rotary Club for Development par Laurent Delmotte

Nous avons été également actifs dans le programme SEP (Students Exchange Programme)

Départ de Maxime Piron aux USA

Accueil de Marcello Etchegaray, originaire du Pérou.

Un merci tout spécial à Didier Noerens en charge de de ces échanges.

Dans les projets 2016 :

Le 1^{er} mai, l'organisation de notre Family Day

Nous programmons une soirée destinées aux SEP anciens et nouveaux en collaboration avec Rc Waterloo International.

Nous mettons en place l'accueil de candidats membres féminins et masculins.

Nous préparons déjà maintenant la prochaine soirée théâtrale, ainsi que les rencontres médiévales de Braîne-le-Château qui auront lieu sous la présidence de Ronny.

Dans le cadre de l'action Rotary « Espoir En Tête », nous souhaitons participer efficacement à l'avant-première cinématographique « Le Livre de la Jungle » au profit de la recherche sur le cerveau (10 avril prochain).

D'une manière générale, j'affirme que dans toutes nos activités privées et professionnelles, nous devons nous inscrire dans une démarche chère au Rotary : le respect de l'éthique. Je pense que dans ces temps difficiles, cette valeur est fondamentale et doit être présente pour chacun de nous au quotidien.

Je termine en rappelant les bons moments que nous avons partagés lors de notre voyage à Cracovie. Cette découverte culturelle et tous nos engagements contribuent à la bonne entente au sein de notre club, ainsi qu'à son image positive vis-à-vis de notre communauté.

Encore bons voeux à toutes et à tous.... et à votre santé. !